

« Astre qui meurt, désastre en mon coeur ».

Je voudrais vous raconter ce qui m'est arrivé hier soir :

J'allais partir me coucher mais auparavant je voulais observer comme chaque soir... la lune. Quelle ne fut pas ma surprise, elle était disparue. Je ne pouvais rester insensible. Je me rhabillai à la hâte et partis au commissariat de police tout épouvanté. Surpris de me voir ainsi débarquer à cette heure, le commissaire accepta de me recevoir et commença, l'air soupçonneux, à m'interroger.

- « Vous désirez donc faire la déclaration de la disparition de quelqu'un ?

- C'est bien cela Monsieur le commissaire.
- Donnez-moi le nom de la personne disparue :
- Lune
- C'est tout ?
- Ben..Oui
- Prénom ?
- Je l'ignore..S'il s'agissait d'une Etoile, je vous dirais « Stella »
- Farfelu tout cela...Ses caractéristiques physiques vous pourriez me les donner ?
- Oui, bien sûr...Un œil lumineux...De temps à autre, elle est rousse...
- Son adresse ?
- Difficile de vous répondre...Elle change souvent de quartier...La dernière fois, je l'ai aperçue au-dessus de la cité des Fleurs, un quartier bien pauvre avec des demi-lunes.
- Elle avait des problèmes ?...Son comportement, comment est-il ?
- Des problèmes...Je ne sais pas...Mais je dirais qu'elle a une face cachée..Au fond, elle a toujours été lunatique.. Malgré tout, je la trouve souvent...rêveuse... dans les nuages..
- Elle a déjà fugué ?
- Je ne crois pas...Jamais de vraies fugues selon moi...Elle s'éclipse parfois, tout au plus...En fait de fugues, ce seraient plutôt des sonates ...au clair de lune..
- Mais elle ne vous a laissé aucun mot ?
- Juste deux lignes pour son ami Pierrot auquel elle demandait de lui prêter sa plume pour écrire un mot...Un mot !!!...Un mot pour qui ??? Je ne vois pas...
- Vous étiez vraiment proche d'elle ?
- Il n'y avait pas plus proche...depuis son périgée...
- Vous lui connaissez des relations ?
- Certainement...Et pas n'importe lesquelles...Des Etoiles..Toujours des Etoiles...Parfois, elle me regardait de haut...
- Son niveau intellectuel vous le définiriez comment ?
- Si le Soleil ne l'aidait pas autant qu'il le fait, elle ne serait pas très brillante.
- Vous avez une idée de son âge ?
- Oh là...ça fait des lustres qu'elle nous éclaire !!!
- Elle est célibataire si je comprends bien et jamais de prétendants...
- Au contraire, tous les poètes en sont amoureux... On lui adresse sans cesse des vers, des vers de lune pas de terre...Des plaintes...Des stances...Des élégies...Le jour où elle va s'éteindre vous verrez les marches funèbres qui lui seront consacrées...Dites-moi, je vous en prie, que ce n'est pas aujourd'hui...
- Si je comprends bien, vous êtes un peu dans son orbite...Elle vous attire...
- C'est vrai, je ne peux le nier, mais c'est la mer qu'elle attire le plus, la nouvelle vague, celle qui fait du remous...C'est presque une drogue pour les flots, une dépendance. Elle se rit de la mer et toutes les six heures elle la repousse après l'avoir attirée, séduite..Elle use de son pouvoir ...Une ensorceleuse...
- Ecoutez, je ne vois pas très bien ce que je pourrais faire...Plût au Ciel qu'il vous la rendît !!!

Dépité, je sortis du commissariat, j'y étais resté des heures et il faisait déjà presque jour...Soudain, toute discrète, toute pâle d'avoir erré toute la nuit sans doute, je l'aperçus..Le boulanger levait déjà son rideau...Je courus dévorer un croissant...